

Bonjour,

J'aimerais offrir mes services à titre de président de l'équipe de consultation nationale de Services partagés Canada.

En 2009, après dix ans au gouvernement, j'ai décidé de devenir délégué syndical pour représenter les membres de l'Institut et contribuer à améliorer notre milieu de travail. Très tôt, j'ai siégé à quelques comités de l'Agence de la santé publique du Canada. Après ma mutation à Santé Canada, j'ai dû cesser plusieurs activités syndicales pour des raisons familiales, mais à partir de 2018, j'ai recommencé à m'impliquer. J'ai toujours aimé être là pour les membres et les aider; je pense que je serais un grand atout pour l'équipe de consultation nationale de Services partagés Canada.

Pendant mes 12 années comme délégué syndical, j'ai représenté plusieurs employés dans le cadre de griefs, de plaintes de harcèlement et de discrimination, et d'enquêtes internes. De 2010 à 2012, j'ai été invité à représenter l'Institut au Comité de consultation syndicale patronale et au Comité d'orientation en matière de santé et sécurité au travail de l'Agence de la santé publique du Canada. J'ai dû quitter ces comités lorsque mon poste a été transféré à Santé Canada.

De 2015 à 2018, j'ai fait partie du groupe de délégués syndicaux membres d'un Comité consultatif qui rencontrait régulièrement le DPI de Santé Canada pour améliorer l'environnement de travail des membres CS. J'ai quitté Santé Canada en janvier 2018 pour me joindre à Services partagés Canada.

En 2019, j'ai été élu membre actif du sous-groupe CS d'Ottawa-Ouest, et je le suis encore.

En 2020, on m'a invité à faire partie du Comité de santé et sécurité au travail pour représenter les employés de Services partagés Canada aux immeubles Skyline d'Ottawa, en Ontario.

Merci,

Claude Cardinal
Délégué syndical / Steward
IPFPC / PIPSC